

La Gazette des Copal

Mars 2021

Le mois de Mars a été très riche pour les Copains de l'Almont.

Après avoir répondu à un appel à projet, nous allons augmenter notre capacité d'accueil de 17 places. Pour le moment ces places sont réparties entre les différents sites, en attendant l'acquisition d'une maison sur Nemours.

Merci à tous les jeunes pour les efforts consentis et leurs disponibilités pour l'installation.



Sortie Vélo à Blandy les Tours en passant par Vaux le Vicomte.



Jeremy a terminé son stage au Copal, il a su nous apporter un regard nouveau sur notre accompagnement. Un goûter a été donné pour son départ



Un nouveau partenariat emploi est mis en place. L'association AIPI propose des contrats sur des chantiers d'insertion dans le domaine du bâtiment.

<https://www.aipi-77.fr/chantier-tout-corps-detat/>

Gladys et Florine ont accompagné certains jeunes, dans une activité sport sur Sivry. L'activité pourrait être hebdomadaire.



Joyeux anniversaire(s) :
Sefatullah, Naomi et Georgette



Des anciens bénévoles des Copains sont passés nous rendre visite. Ils étaient surpris et content de retrouver le site (La GAD) comme ils l'avaient rénové. Cheminée et tonneaux du bar.

Jacky, Michel, Liliane et Françoise (1972)

Le 2 avril est une date très importante du calendrier santé 2022 car c'est la Journée mondiale de sensibilisation à l'autisme. Sans déprécier leur importance distincte, les dates dédiées à la maladie de Parkinson, à la l'hémophilie et au paludisme suivent respectivement le 11, le 17 et le 25 avril.

Sidaction 2022

Cette année, les 3 jours de mobilisation, de sensibilisation et d'information auront lieu les 25, 26 et 27 mars

